



Gobierno Federal quiere que se deje de hablar de Acapulco: Xóchitl Gálvez

La aspirante presidencial del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, lamentó que la mayoría morenista en la Cámara de Diputados no haya autorizado ni un solo peso de manera directa en el Presupuesto 2024 a los damnificados del huracán Otis en Guerrero.

Aseguró que al Gobierno Federal ya le urge dejar de lado el tema de la ayuda humanitaria a los afectados de Acapulco, Coyuca de Benítez y otros sitios devastados, tan es así que ya declaró superada la emergencia en Guerrero.

“Y ya levantaron la emergencia, les urge que se deje de hablar de Acapulco, yo los invito, estamos trabajando en Coyuca, estamos haciendo un gran trabajo, ayer salieron 60 brigadistas adicionales a Coyuca de Benítez y de verdad que estoy muy orgullosa del apoyo que estoy recibiendo del PRI, de los militantes que nos han dado medicamentos y alimentos, y eso me hace sentir contenta”.

Cuestionada sobre la fecha de arranque de su precampaña proselitista, la aspirante presidencial del PRI, PAN y PRD, dijo que comenzará sus recorridos por todo el país a partir del 20 de noviembre, el mismo día que su contrincante Claudia Sheinbaum, la única diferencia es que la aspirante de Morena, PT y Partido Verde tiene muchos millones de pesos para hacer proselitismo a diferencia de ella que solo tiene muchos millones de corazones que la respaldan.

“El 19 de noviembre entre en vigor mi licencia, ¿dónde va a arrancar la campaña? Estamos viendo dónde la vamos a arrancar, pero será una buena sorpresa, y es la fecha de inicio y las dos tenemos que empezar el mismo día, ella con muchos millones y yo con muchos millones de corazones”.

Este jueves, Xóchitl Gálvez se registró como precandidata del PRI a la Presidencia de la República, por ello acudió a la sede nacional del tricolor donde dijo sentirse muy bien al ser cobijada por los dirigentes y la militancia priista quien le expresó su respaldo para llevarla al poder.

La aspirante presidencial del Frente Amplio por México, admitió que viene una dura batalla político electoral, por lo que pidió a cada uno de los militantes del PRI hacer el trabajo que le corresponde para hacer de México un país mejor y reiteró que ganará las lecciones de 2024 pero les pidió jalar parejo.

https://wradio.com.mx/radio/2023/11/09/nacional/1699567224_237611.html